

Grußwort der Stadt Beverungen



Liebe Beverungerinnen und Beverunger,
liebe Gäste,

herzlich willkommen zum 40. Blütenfest in Beverungen!

Seit nunmehr vier Jahrzehnten ist das Blütenfest einmal im Jahr Anziehungspunkt für tausende Menschen aus der Region. An zwei Tagen präsentiert sich unsere Stadt in vielfältiger Weise. Der Einzelhandel stellt seine Leistungsfähigkeit und Kundennähe unter Beweis, die Gastronomie lockt mit besonderen Angeboten wie dem Kneipenfestival am Samstagabend und Beverungen Marketing e.V. als Veranstalter sorgt für viel Unterhaltung. Das bunte Markttreiben erfüllt unsere Innenstadt mit Leben und animiert zum Einkauf in unserer Stadt. Das Blütenfest hat sich zu einem Stadtfest entwickelt, das auch ehemalige Beverunger zu einem Besuch in der Heimat animiert.

Das vielfältige Rahmenprogramm beginnt bereits am Samstagmorgen mit dem Beginn des Flohmarktes und dem Beverunger Benefizlauf, der in diesem Jahr erstmals vom FC Blau-Weiß Weser mit Unterstützung des WSV Beverungen sowie des bewährten Sponsorings der Verbund Volksbank Höxter organisiert wird.

Am Samstagnachmittag gibt es eine weitere Premiere: die alle zwei Jahre staatfindende Neubürgerbegrüßung wird in das Blütenfest eingebettet. Ich freue mich darauf, alle Neubürgerinnen und Neubürger an diesem Tag auf dem Kellerplatz willkommen zu heißen.

Nutzen Sie die vielfältigen Möglichkeiten an diesem Wochenende, kommen Sie in unsere Stadt und treffen Sie Freunde, Bekannte und viele Gäste!

Ich wünsche allen Besucherinnen und Besuchern des Blütenfestes viel Freude und erlebnisreiche Stunden in unserer schönen Weserstadt.

Beverungen, im Mai 2019

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Hubertus Grimm', followed by a large, stylized flourish or checkmark.

Hubertus Grimm
Bürgermeister